
No 内容 分類 回答

【市民部　市民サービス政策室】

　参加者数や意見交換の時間等を踏まえつつ、なるべく多くの
かたがミーティングで発言できるよう工夫していきます。

【地域創造部　箕面営業室】

　本市では、プロモーションビデオの発信も含め、箕面の魅力
を国内外問わず積極的に発信することで、箕面を訪れるかたが
増え、地域の活性化に寄与していくと認識しています。引き続
き、様々な媒体を使い、さらには関係者や関係団体とも連携し
て情報発信に取り組みます。
　また、さらなる箕面の発展に寄与することを目的に箕面にゆ
かりのある様々な分野で活躍する個人又は団体に対して「特命
大使」の称号を授与しています。
　大阪大学と箕面市は包括的な連携に関する協定を締結してお
り、国際交流などの分野での連携をすすめております。ご提案
のように留学生が箕面の良さを理解し帰国後も箕面について母
国や出身の地域で発信していただけるよう、今後も連携を深め
てまいります。加えて、当該国や地域から多くの観光客が来箕
するなど顕著な成果が見られる場合は、大使の称号授与なども
検討させていただきます。

【みどりまちづくり部　公園緑地室】

　公園のリニューアルについては、「箕面市公園施設長寿命化
計画」を作成し進めています。計画では、老朽化した遊具の更
新やトイレのバリアフリー化など、限られた財源のなかで効果
的に進めるために整備順位や内容を決定しています。上記計画
については、市ホームページでご確認いただけます。
　昨年度までに４公園（唐池公園、箕面西公園、芦原公園、山
麓公園）のリニューアルが完了し、今年度は更に６公園（皿池
公園、西脇公園、東山南公園、西宿２号公園、牧落公園、瀬川
中公園）のリニューアルを予定しています。優先順位について
は、開設年度などから点数化し決定しており、新船場南公園
は、22番目の令和9年度にリニューアルする予定です。

【子ども未来創造局　教育政策室】

　昨年秋に実施した「(仮称)箕面市立船場小学校の校種に関す
る評価」の結果も踏まえ、現在、市立病院跡地に新設する学校
を小学校とするか施設一体型小中一貫校とするかについて再検
討を行っているところです。
　今後、地域の意見も聞きながら、今年度7月頃を目標に新設校
の校種について一定の判断を行って行きたいと考えています。

【地域創造部　北急まちづくり推進室】

　箕面船場阪大前駅周辺の市の施設においては、現在、複合公
共施設内に飲食店がございます。
　また、今後はエントランス地下３階（駅の改札階）に、カ
フェを設ける予定です。
　その他、民間施設においては、市の複合公共施設の北西側で
マンション建設が予定されており、２階メインデッキに面した
フロアに民間商業施設が整備される予定です。その業態につい
ては、現在、民間事業者が検討中です。

令和5年5月27日 13時30分開催
萱野小タウンミーティング 事後アンケート に対する回答

※内容を「①すぐできるもの」「②時間がかかるもの」「③できないもの」に分類し、「分類」欄に①
～③の番号を記入してください。

1 質問・提案は、一人1件とし
て進める。

①

2 私の提案【箕面の観光を世
界に発信する】についてで
す。3分間のプロモーション
ビデオ（英語・仏語）に勝
る箕面をPRする方法につい
て、大阪大学に、短期（1
年）留学生に箕面の素晴ら
しいところを体験してもら
い、帰国後箕面をPRしても
らう。【（仮）箕面海外観
光大使】の資格を設ける。
大学の担当部署・先生等と
の協議及び留学生の皆さん
の同意は必要ですが、積極
的に展開されることを提案
します。

①

3 公園整備計画の内容を知り
たい。出来れば順番とか年
度別の公園計画を具体的に
知りたい。（特に新船場南
公園について）

①

4 病院跡の小学校新設新設計
画は今どうなっていますか
（校区調整会議に出席し、
一定の結論を得たと思って
いますが）

①

5 船場阪大駅周辺に気楽に入
れる飲食店や一杯飲み屋が
出来るのでしょうか？（今
はない）

－

- 1/3 -



No 内容 分類 回答

令和5年5月27日 13時30分開催
萱野小タウンミーティング 事後アンケート に対する回答

※内容を「①すぐできるもの」「②時間がかかるもの」「③できないもの」に分類し、「分類」欄に①
～③の番号を記入してください。

【みどりまちづくり部　道路管理室】

　台風等による街路樹倒木箇所の植替えについてですが、現地
を確認した結果、船場西地域内において、植え替えを行ってい
ない植樹桝が多数点在していることを確認しました。街路樹の
植え替えにつきましては、箕面市街路樹管理要領に基づき、そ
の都度の植替えは行わず、一定の間隔が開いた場合に必要に応
じて植樹桝の位置を変更し、適正な植樹間隔(25m～30m)に植替
えを検討します。
　街路樹を撤去した後の植樹枡については、街路樹の植樹ピッ
チが狭い場合には苗木等の植樹は行っておらず、植樹桝の撤去
を行っております。

【市立病院　新市立病院整備室】

　現市立病院の回復期リハビリテーション病床は、特定病床と
して現病院に認められているものであり、新病院で特定病床と
して申請しようにも、現在の特定病床の回復期リハビリテー
ション病床の基準が変更されており、申請できない状況です。
　そこで病院の再編統合のスキームを活用し、回復期リハビリ
テーション病床の確保をめざしています。

【総務部　市民安全政策室】【選挙管理委員会事務局】【消防
本部予防室】【市民部　市民サービス政策室】

　市役所では、①緊急時や災害時の各関係機関との連絡、②住
宅防火対策推進事業の全戸訪問時に、緊急性のある情報を市民
から得た場合に、素早く各関係機関に繋ぐための連絡用、③選
挙時において、各投票所や資材運搬者等から本部との連絡用と
して、議会の承認を得て予算措置されています。
　各年度の歳入歳出決算書及び事業成果説明書については、
ホームページでご覧いただけます。
　個別の物品それぞれの費用詳細についてホームページに掲載
することは考えていません。

【市民部　市民サービス政策室】

　議事概要は、市HPに順次公開していきます。

【みどりまちづくり部　道路管理室】

　違法駐車の取締り強化を箕面警察署交通指導係に６月５日に
申し入れました。また、違法駐車の原因となっている公園利用
者に対しては、公園緑地室と協力し注意看板の設置等の実施を
検討するとともに、当該地をバス停として利用している幼稚園
や保育園に対して、違法駐車対策を講じるように申し入れま
す。

【みどりまちづくり部　公園緑地室】

　公園緑地室から直接回答します。

6 船場西の南北の道路（杉谷
公園前）の街路樹が台風等
で倒れた後切り倒した後そ
のままになっている箇所が
40ヶ所位あります。船場西
の緑が減っています。検討
してくださいお願い致しま
す。

②

7 市立病院の件　他府県に勝
るリハビリ棟ですが、新病
院ではどうなっています
か？

－

8 スマフォの市役所業務代に
ついて具体的な事について
ホームページなどでオープ
ンにしてください。

①

9 本日の議事録入手方法願い
ます。

①

10 北急延伸が間近に成り、現
在船場西杉谷公園グランド
使用時及び保育・幼稚園児
の送迎時に於て保護者等の
車の長時間の違法駐車が目
立ち、大きな事故を招き兼
ねない為違法駐車の取締り
の強化をお願い致します。

①

11 船場西公園内の木の落ち葉
について、自宅に侵入し掃
除が大変。公園緑地室に要
望しても、「自治会に任せ
ている」との回答で対応し
てもらえない。

②
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【健康福祉部　障害福祉室】

　築４０年を迎える市立ささゆり園の維持管理については、毎
年の指定管理者の評価において利用者やご家族からいただいた
ご意見を参考に、市と指定管理者とで緊急性や必要性、財政的
観点などを確認し、建築部門の職員の専門的見地からの意見を
ふまえ、優先順位をつけて順次対応に努めています。具体的に
修繕が必要な箇所がありましたら市または指定管理者にお伝え
ください。引き続き適切な維持管理に努めますのでよろしくお
願いいたします。

【みどりまちづくり部　まちづくり政策室】

　市では、箕面市都市景観条例に基づき、一定規模を超える広
告物については届出を受け、大きさや表示内容について協議を
実施しています。今後も同条例を適切に運用し、良好な景観形
成に取り組んでまいります。

12 ささゆり園の建物がボロボ
ロであり、何十年も前から
お願いしているがまだ改修
できていない。

－

13   箕面今宮線には、下品な
看板も見受けられる。看板
を規制し、品のあるまちづ
くりをしてほしい。

②
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